Société

Dieu et la vie qui continue au-delà de la mort...

Le millefeuille, de Claude Martingay et Yassen Grigorov (1999)

laude Martingay (texte) et Yassen Grigorov (illustrations) sont des auteurs de la collection « Dialogues avec grand-père », publiée aux éditions suisses de La Joie de lire. Le millefeuille est l'un des albums de la série (octobre 1999).

C'est un court album de 27 pages, avec des textes sobres mais profonds, avec de très belles illustrations, au cadrage serré mais très suggestives.

C'est le principe de la collection : un petit garçon discute avec son grand-père. Ce ne sont pas des discussions futiles. D'emblée, la question du petit garçon porte sur ce qu'est Dieu.

Il est indéfinissable comme chacun sait... sauf à être soi-même Dieu! En tout cas, pour savoir ce qu'est Dieu, il faut l'aimer (c'est comme le millefeuille)... et pas seulement quand cela nous arrange pour nos petites affaires. Et c'est ici que la promenade nous amène au sens de la vie et de la mort.

